



Der russische Hilfsflieger am Nordkap

Pilot Slepnev, ein kühner Verkehrsflieger, mußte bei mörderischen Schneestürmen in der Eiswüste kampieren und führte wochenlange, anstrengende Suchflüge aus, um Eielson in der weißen Wüste zu finden. Ein winziger technischer Fehler der Maschine hätte ihm ein elendes Ende im Eise bereitet.



Die Suchexpedition im Film

bediente sich nur der modernsten Hilfsmittel und setzte einen Luftkreuzer ein, dessen Ausrüstung der Besatzung eine hohe Sicherheit für ihr Leben bietet.